

DES MUSICIENS A L'ECOLE

Des musiciens de l'ensemble de musique baroque Mensa Sonora sont venus à l'école pour nous montrer leurs instruments de musique et pour nous jouer quelques morceaux. Ils se sont installés dans notre salle de jeux. C'était magnifique !

Cette action fait partie d'un projet musical d'intervention auprès des élèves

« Rencontrer le violon, le clavecin et découvrir l'univers de la musique baroque.... »

Nous avons pu rencontrer et écouter

Gabriel Grosbard, violon

Matthieu Boutineau, clavecin

Estelle Bernard, musicienne intervenante



Le clavecin



Le violon



Nous avons fait une ronde en musique.

Nous avons quitté la salle sans faire de bruit...en musique